

FEDERATION ALGERIENNE DE FOOTBALL
LIGUE REGIONALE DE FOOTBALL – BATNA

COMMUNIQUE

PROCHE OUVERTURE
DU CENTRE DE DOCUMENTATION
DE LA FAF

Dans un courrier adressé à toutes les ligues du pays, la FAF informe tous les amoureux de la balle ronde de l'ouverture proche de son Centre de documentation.

L'idée de la création de ce Centre par la FAF est de préserver la mémoire de notre football national. Elle a même été saluée par la FIFA.

A cet effet et dans le but d'enrichir ce Centre, il est demandé à tous les clubs et à toutes les personnes ayant tous genres de supports d'une valeur certaine (Documents, ouvrages, photos, films, thèses, objets, trophées, maillots ...) et retraçant la riche histoire du football national d'en faire don à ce Centre de la FAF.

Amoureux du football national, n'hésitez surtout pas à contribuer dans la réussite de ce projet oh combien important pour notre football national et sa mémoire.

La FAF et les ligues accueilleront les supports des donateurs avec un plaisir incommensurable.

